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Nelle intenzioni del CU. Bernardini 

Nazionale «bloccata» 
con laziali e j uventini 

Il programma logistico - Ieri alla presenza di Fulvio si sono 
allenati a squadre contrapposte i probabili azzurrini juniores 

Bernardini è già al lavoro per il malch con l'Olanda 

Dalla nostra redazione 
FIRENZE, 16 

In attesa di rendere note le 
convocazioni per la formazio
ne della squadra A e Under 23 
che mercoledì 30 allo stadio 
del Campo di Marte soster
ranno una partita di allena
mento (un unico tempo di 70 
minut'> rispettivamente con
tro ! i R -tjjjiana e la Massese, 
il C T Fulvio Bernardini ha 
n^'.stito oggi. al centro tecni
co federale di Coverciano. al-
lVHenamento sostenuto dalla 
Naziona'e juniores che dovrà 
incontrare il Portogallo a Li
sbona e a Rema per la quali-
fio izione al torneo UEFA. 

Nel frattempo il CT. si è 
nesso in contatto con sii al
lenatori delle varie squadre 
che forniscono o che dovran
no inviare i loro atleti al pros
simo allenamento in vista de
gli incontri con la Under 23 
(a Hertogenbosche) e la Na
zionale A (a Rotterdam) del
l'Olanda. 

Quali siano le intenzioni di 
Bernardini non è dato sape
re, ma stando alle dichiara
zioni rilasciate la settimana 
scorsa tutto fa prevedere che 
dopo il fallimento di Zagabria 
il CT. sia nuovamente inten
zionato a puntare su due bloc
chi: quello della Lazio e della 

Juventus, le squadre che in 
questo ultimo tempo hanno 
confermato di essere In netta 
ripresa e di praticare un gio
co assai più rapido e veloce. 

Il CT. nei giorni scorsi, di 
ritorno dall'aver visto vincere 
l'Olanda contro la Svizzera, 
dopo aver precisato che con
tro gli olandesi non intende 
presentare una squadra tutta 
arroccata in difesa, parlan
do della prova offerta dagli 
azzurri contro la Jugoslavia 
dichiarò che su 11 giocatori 

Gimondi e Moser 

al Gr. Pr. Lugano 
LUGANO, 16 

Ultimo iscritto, l'italiano Felice 
Gimondi sarà il favorito nel G.P. 
di Lugano (chilometri 77,500 a 
cronometro) che si disputerà do
menica dopo un Dnno di interru
zione. Gimondi, già vincitore della 
prova nel 1967 e nel 1972. avrà 
come principali avversari il danese 
Ole Ritter. vincitore dell'edizione 
del 1970 e che si sta preparando 
per un tentativo di battere il pri
mato mondiale dell'ora, il francese 
Thcvenet, l'italiano Francesco Mo
ser e specialisti del cronometro co
me lo svedese Gosta Pettersson. 
il colombiano Martin Rodriguez e 
lo svizzero Roland Salm. 

Oggi si apre una importante sessione del CIO 

Anche la Cina presente 
alle Olimpiadi del '76? 

Lo ha detto il vice presidente Daume che si è pure espresso a favore della scelta di Mosca per i giochi 1980 

sportflash-sporiflash-sporìflash-sportflash 

Squalifiche: Negrisolo due turni, Chiarugi uno 
• I L G I U D I C E S P O R T I V O della Lega nazionale calcio pro
fessionisti ha squalificato per due giornate Negrisolo ( R o m a ) , 
e per comportamento gravemente irriguardoso nei confronti di 
un guardalinee, al termine della gara ». Per lo stesso motivo è 
stato squalificato per una giornata anche Chiarugi ( M i l a n ) . 

Panatta batte con facilità Marzano 
• F A C I L E vit toria di Panatta nell'incontro che lo vedeva 
opposto a Marzano , nell 'ambito della cinquantaselesima edi
zione dei Campionati nazionali individuali assoluti di tennis 
che si svolgono sui campi del Circolo del tennis di Pa lermo. 
Barazzutl l ha battuto, dal canto suo. Orecchio in tre set. 

Uefa: quattro giornate di squalifica a Santin 
• I L C A L C I A T O R E del Tor ino Nello Santin è stato squal i f i 
cato per quattro giornate in competizioni europee dal giudice 
sportivo dell'unione calcistica europea ( U E F A ) che ha deli
berato sulle part i te di andata e ritorno del primo turno coppe 
europee. Santin è stato squalificato per essere stato espulso 
dal campo a l l '81 ' dal l 'arbitro belga Geluk il 25 settembre 
scorso nella part i ta di ritorno di Coppa Uefa t ra Tor ino e 
Fortuna Dusseldorf disputatasi nella R F T e vinta dalla squa
dra tedesca per 3-1. 

La Roma ha confermato Ginulfi 
• I L P O R T I E R E Alberto Ginul f i è stato confermata dal la 

Roma. I l giocatore ha raggiunto l'accordo ieri dopo \ in breve 
colloquio con il segretario generale della società giallorossa, 
Carlo Mupo. 

Basket: la Brina Rieti batte il Duco (78-71) 
• LA B R I N A D I R I E T I ha battuto al Palazzetfo dello Sport 
la Duco di Mestre , nella seconda giornata del tormjo di pal la
canestro, per 78 a 71 . Al t r i r isultat i : Innocenti-Bi-iil Cagl iar i 
78-77, Mobilquattro-Snaidero 87-86, Forst-Sapori "91-63, Ignis-
Canon 84-41, A lco- IBP Roma 79-70. 

Auto« Giro »: oggi tappa a Yallolunga 
• I L G I R O D ' I T A L I A A U T O M O B I L I S T I C O vede , dopo la 
seconda tappa, sempre in testa la coppia Andmet -« Biche > su 
Lancia . Oggi il « Giro » raggiungerà Val le lunga. Prove di 
velocità sono previste all 'autodromo di Misano, da Pieve 
S. Stefano a l Passo dello Spino (in salita) e al l 'autodromo di 
Maggione. 

Grande successo delle gare di Terni 

Ai campionati UISP 
oltre 900 atleti 

Si sono svolte nei giorni scorsi 
• Terni le Rassegne nazionali di 
atletica leggera dell'UlSP, con un 
grosso successo di partecipazione. 
che conferma la crescente vitalità 
del movimento agonistico del
l'Unione. Gli oltre 900 parteci
panti hanno dato vita a una ma
nifestazione, in parte disturbata 
dalla pioggia, che ha avuto ca
ratteristiche di massa come rara
mente accade sui campi dì atleti
ca italiani. Nonostante le dilf.col
ta finanziarie derivate dai fosti 
delle trasferte, le 51 società atle
tiche presenti alla Rassegna di 
Temi hanno ancora una volta com
piuto un'azione coraggiosa, portan
do il maggior numero possibile di 
atleti. 

I ragazzi di Eboli, che si sono 
serviti di tende da campeggio pur 
di partecipare, le numerose soc e-
tà del Mezzogiorno e delle ìsole 
(in particolare il torto gruppo di 
Avola e quello di Sassari) sono 
stati tutti esempi di una conce
zione nuova del fatto sportivo, 
in cui II principio della partecipa
zione e presente già a'U'interno 
delle società sportive: la. decisio
ne di partecipare a questa o a 
quella gara, di mandare due o 
venti atleti, di sostenere anche 
finanziariamente quesSc scelte 
spettano sempre più «pesto alle 
assemblee delle società sportive, 
«he vengono ad assumo e reali ca

ri associativi. 

Le gare di Temi concludevano 
on calendario di attività UISP 
a carattere provinciale, regionale 
e interregionale che ha coinvolto 
nell'anno oltre 9.000 atleti. La Le
ga di atletica leggera, che esce da 
una crisi che aveva impoverito la 
attività atletica dell'UlSP sembra 
aver trovato in questa stagione una 
notevole omogeneità e sol.dita, con 
la piena coscienza dei suoi com
piti. La Rassegna nazionale infatti 
ha dimostrato da un lato la ca
pacita di rinnovamento degli stes
si contenuti tecnici dell'atletica, 
dall'altro un buon livello dei ri
sultati, a conferma della possibi
lità di superare il dissidio tra una 
prat.ca sportiva aperta a tutti e 
un livello tecnico accettabile an
che sul piano della competizione. 

Lo svolgimento di staffette mi
ste (maschi e femmine) come 
pure di staffette composte da ra
gazzi di diverse società sportive so
no state un esperimento efficace 
e molto apprezzato dagli atleti. 
Tra i risultati tecnici basta citare 
il salto (realizzato dalla Mambri-
ni di Piombino) in lungo ragazzi 
(Zocca di Bologna m. 5 , 6 9 ) . gli 
80 m. ragazze ( 8 " 3 ) , il 3 '14"1 
di Sole (Livorno) nei 1500 m. 
ragazze, l ' I .75 di Poggiali nel sal
to in sito ragazzi o i 5*54" di 
uomini (Livorno) nei 2000 m. 
ragazzi, per avere un'idea della 
crescita dello stesso livello tecnico. 

VIENNA, 16 
Domani comincia a Vienna 

la settantacinquesima sessio
ne del CIO (Comitato Inter
nazionale Olimpico, che du
rerà sino ai 25 ottobre. Vi 
partecipano non soltanto i d.-
rigenti dei comitati olimpici 
nazionali ma anche i più. alti 
dirigenti delle federazioni in
ternazionali. Il congresso ver
rà inaugurato ufucialmente 
dal presidente della Repub
blica austriaca il 21 ottobre 
nel salone di gala del Rathaus 
(palazzo municipale). Nei pri
mi giorni si svolgeranno riu
nioni e consultazioni di com 
missioni, che prenderanno 
qualche decisione prelimi
nare. 

Dopo l'inaugurazicne, sa
ranno trattati diversi temi, i 
più importanti dei quali sono. 
revisione del tanto discusso 
articolo 26 sul dilettantismo, 
assegnacene delle Olimpiadi 
invernali e di quelle estive 
del 1980. 

Per l'articolo 26 si prevede 
una formulazione «più reali
stica ». Dovrebbero cadere i 
limiti di tempo per ga alle
namenti degli atleti. Si pro
getta di staoilire nuovi con
cetti per diarie e indennità 
vane. Si è propensi a moal-
iicare le regole sulla posizio
ne di un atleta, che, dopo 
essere stato proiessionista m 
uno sport, pratica da dilettan
te un altro sport. Esemp'c: 
lo sciatore austriaco Othmar 
bcrxieiaer, passato al profes
sionismo dopo ì granai suc
cessi ottenuti da dilettante, 
e da anni uno dei migliori 
tiratori di pistola, ma non 
può partecipare a gare olim
piche ai questo settore. 

Olimpiadi invernali 1930: in 
questi giorni e stata resa no
ta un'aitra candidatura: quel
la di QueDec (Canada). Sino-
ra era candidata soltanto la 
citta di Lake Placid (USA). 
Quebec presenta la propria 
candidatura ancne per i ca.iv 
p:onati mondiali dei 1978 nel
le discipline nordiche. La sua 
candidatura all'organizzazio
ne del.e Olimpiadi invernali 
del iy30 sarà sostenuta per
sonalmente dal borgomastro 
Gilles Lamontagne. 

Assegnazione Olimpiadi e-
stive lyBO: sono in concorren
za Mosca e Los Angeles. I 
sovietici, che già si trovarono 
a iottare per le O.impiadi del 
1976 (assegnate a Montreal), 
sosteojono di avere un «di
ritto morale» (sinora non sì 
e mai svolta un'olimpiade in ; 
un paese socialista), facendo 
inoltre presente che, secon
do la «tradizione olimpica», 
mai sono state assegnate due 
ohmp.adi di seguito a un con
tinente (come sarebbe se Los 
Angeles venisse subito dopo I 
Montreal). I delegati sovi^ti- j 
ci voglxtio dimostrare che ' 
Mosca ha tutte le attrezzatu
re necessarie per ì G.oohi 
Olimpici (dallo stadio Lenin a 
69 stadi minori, a più di 2C.0 
palestre ginnastiche, numeru-
se piscine, e c o e cercare 
di dissipare perplessità e dub
bi di carattere burocratico e 
logistico suscitati in occas'o-
ne delle Universiadi del 19T3. 
In proposito c'è da aggiun
gere che si e espresso in 
lavore della scelta di Mosca 
Willi Daume. vice presidente 
tedesco del CIO, li quale ha J 
aggiunto che è probabile la i 
partecipazione della Cina ai ! 
giochi del '76. i 

La presentazione e illustra- i 
zicne delle candidature per 
il 1980 verranno fatte nel po
meriggio del 22 ottobre cosic
ché le decisioni del congres
so saranno prese e ufficial
mente comunicate il giorno 
dopo. 

Nella mattinata del 22 Inn-
sbruck e Montreal, città or
ganizzatrice delle Olimpiadi 
invernali ed estive del 1976, 
riferiranno sui lavori compiu
ti e in quelli ancora da com
piere. Innsbruck ha già or
ganizzato una volta 1 Giochi 
invernali. 

La delegazione di Montreal, 
guidata dal borgomastro Jean 
Drapeau, mostrerà ed espor
rà nella Volkshalle del Ra
thaus grandi modelli degli 
stadi, altri campi sportivi e 
impianti per gare. Sono state 
gettate le fondamenta, o è già 
stata costruita l'ossatura, del 
grande stadio, del velodromo, 
delle piscine, del centro stam
pa. Pare che soltanto per il 
villaggio Olimpico non sia an
cora stato realizzato qualcosa 
di concreto. Si conta di fi
nanziare l'organizzazione del
le Olimpiadi, le cui spese ven
gono valutate in 310 milioni 
di dollari canadesi, col rica
vato di una lotteria (100 mi
lioni), della vendita di fran
cobolli (10 milioni) e di mo
nete olimpiche (250 milioni). 

Sciopero 
Totocalcio? 

Oggi si saprà 
Si profila uno sciopero per il 

Totocalcio a partire da giovedì 
24 ottobre. Lo minacciano nume
rosi totalizzatori in appoggio alla 
richiesta già avanzata al CONI per 
un aumento delle percentuali (at
tualmente del 3.4 per cento). 

La decisione dovrebbe aversi og
gi a Bologna ove su iniziativa dei 
ricevitori bolognesi si riuniscono 
i rappresentanti dei ricevitori di 
Milano. Roma, Firenze, dell'Emilia 
Romagna e forse anche delle Mar
che (come si vede una zona piut
tosto estesa). 

Secondo quanto è trapelato pri
ma della riunione, l'intenzione sa
rebbe di proclamare uno sciopero 
di 3 settimane, a partire appun
to da giovedì 24 ottobre, sempre 
ovviamente che il CONI non ac
colga la richiesta di un aumento 
.ielle percentuali. 

sei non erano riusciti a com
binare niente. E Bernardini 
fece anche 1 nomi: Benetti, 
Caso, Re Cecconl, Bonlnse-
gna, Capello, Prati. Di questi 
sei giocatori Bonlnsegna sem
bra essersi ripreso non solo 
per 1 quattro gol realizzati 
domenica, ma anche perché 
il centravanti sembra aver rag
giunto una condizione atleti
ca migliore. In crescendo an
che Capello che sia contro il 
Bologna che contro il Milan 
ha fornito delle prestazioni 
positive. 

Caso, Bonetti e Prati. In
vece. non sono più riusciti a 
convincere appieno e questo 
in parte vale anche per Re 
Cecconi sul quale però Ber
nardini crede ciecamente. 

Se veramente il CT. pun
terà sui famosi blocchi. Re Cec
conl dovrebbe essere nuova
mente convocato, come lo do
vrebbero essere anche altri 
giocatori della Lazio. Insom
ma se non andiamo errati vi
sto che la difesa schierata a 
Zagabria (Zoff. Rocca, Roggi, 
Zecchini, Pacchetti) ha la
sciato una buona Impressione 
in Bernardini e visto che Ca
pello e Boninsesna sono in 
netto progresso si tratterebbe 
solo di trovare i sostituti di 
Benetti. Caso. Prati. Che po
trebbero essere o Nanni della 
Lazio o Guerini della Fioren
tina per il ruolo di laterale 
destro. Damiani ala destra e 
Bettega ala sinistra con la ri
conferma di Re Cecconi. 

Bernardini però potrebbe an
che optare per Antognoni ni 
posto di Cnnello: ma com'è 
noto il CT. tiene molto anche 
alla Under ?•*. poiché auesta 
è il vero serbatoio per il rin
giovanimento della squadra 
ma?eiorenne. Si tratta solo di 
ipotesi in quanto Bernardini 
anche oasi non ha voluto par
lare di convorazioni. Si è solo 
limitato a far Dresente che 
gli azzurri in Olanda allog
geranno presso l'Hotel Aero-
port. situato a Skv i Wey che 
dista una decina di chilo
metri da Potterdam e da Her-
tosenbosch". 

Inoltre martedi 22 il respon
sabile delle squadre azzurre 
si recherà a Rotterdam ad as
sistere alla partita Feyenoord-
Barcellona. valevole per la fa
se eliminatoria della Coppa 
dei Campioni. « Mi recherò a 
Rotterdam — ci diceva Ber
nardini — perche nel Barcel
lona giocano Cruvff e Neesk-
ens i due giocatori olandesi 
che saranno utilizzati contro 
di noi. Contro la Svizzera i 
due furono esonerati dall'im
pegno, ma nonostante la loro 
assenza, come ho già detto 
l'Olanda mi ha notevolmente 
impressionato ». 

Bernardini resterà a Firen
ze fino a venerdì e in questi 
due giorni si metterà nuova
mente in contatto con i vari 
allenatori allo scopo di avere 
maggiori notizie su coloro che 
intende convocare per la Na
zionale A e per la Under 23 a 
fine mese. Dopo questo alle
namento, com'è noto, le due 
probabili nazionali giocheran
no un'altra partita: la Un
der 23 il 12 novembre incon
trerà allo stadio del Campo di 
Marte il Fortuna Dusseldorf 
(inizio alle ore 19,30. Prezzi: 
L. 1000 in curva, L. 2000 in 
maratona, L. 4000 in tribuna 
coperta, L. 6000 in poltronci
na), la squadra A il 13 novem
bre incontrerà all'Olimpico di 
Roma il Bayern di Monaco 
(inizio ore 14,30. Prezzi: I*. 
1.500 curve, L. 3.000 e 5.000 in 
tribuna Tevere. L. 7.000 in tri
buna Monte Mario). 

Tornando alla partita di al
lenamento disputata dagli ju
niores, è stata vinta dalla 
squadra in maglia verde per 
4 a 3. Verdi: Gulti; Magna-
cavallo, Grigoletti (Tavola). 
Pugno, Freschi, Gozzoli, De 
Giorgis (Frendo), Fiorini, Chio
di, Ceccarelli, Vaghetti. 

Maglia rossa: Pelosin. Ca-
vazzini, Cabrini, Magni, Brio, 
Broggio. D'Aversa, Rossi, Pa
gliari, Vanin, Angeloni. 

Hanno segnato: De Giorgis, 
Frendo (2). Ceccarelli, Vanin, 
Angeloni, Pagliari. 

Loris Ciullini 

La presente offerta di lavoro è diretta a quei lavoratori 
desiderosi di ritornare al proprio luogo di origine, trovan
dovi un posto di lavoro. 

IMPORTANTE AZIENDA METALMECCANICA 
OPERANTE A TARANTO 

CERCA 

PER PROPRIO REPARTO DI MECCANICA 

ESPERTI TORNITORI 

Si offrono retribuzioni adeguate alle effettive capacità e 
trattamenti assicurativi di legge. Scrivere indicando le 
proprie esperienze di lavoro a Casella Postale 0012 - SPI 
74100 - TARANTO. 
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Oggi al Velodromo Vigorelli 

MARIA CRESSARI 
TENTA IL RECORD 

MILANO, 1G 
Dopo l'assurda decisione fede

rale di non inviare nessuna don
na ai Campionati del mondo di 
Montreal, si ritorna a parlare 
di ciclismo femminile poiché do
mani al velodromo Vigorelli — 
condizioni atmosferiche permet
tendo — Maria Cressari cerche
rà di ottenere il nuovo record 
sui 100 km. 

Attualmente questo primato 
appartiene alla finlandese Mik-
kanen che nel '71 fece blocca
re i cronometri a 2h44'54" e 
non come invece molti credo
no. alla sovietica Olga Tument-
sewa clic nel '58. sulla bista di 
Irkoutk, impiego' a coprire la 
distanza 2h4G'27"2. Sono mol
ti a pensare che il record 
dei 100 km. appartiene all'ex 
campionessa sovietica poiché 
nessun giornale italiano parlò 
del nuovo tempo dell'atleta fin
landese (ancora in attività). La 
stessa Federazione italiana è 
stata informata del « ritocco » 
pochi mesi fa. 

Maria Cressari, che già detie
ne il primato mondiale dell'ora 
e dei 10. 15. 20 km. (questi re
cord li stabilì tutti nel '71 a Cit
tà del Messico), s'è preparata 
a puntino per questo importan
te impegno. « E' da due mesi — 
sono parole della bresciana — 
che mi preparo. Devo dire che 
sono nella condizione fisica e 
psicologica cdeale per abbassa

re il record della Mikkanen. Più 
che altro temo le condizioni 
atmosferiche. Oggi è sereno ma 
se domani piove è logico che bi
sognerà rimandare tutto a chis
sà quando... > 

Alfredo Bonariva, un tempo 
gregario di Coppi e oggi diret
tore sportivo della « Baby Ter
raneo», è convinto che la sua 
amministrata (trentun prima
vere a dicembre) riuscirà nel
l'impresa. « La Cressari — di
ce — anche se non è più una 
ragazzina è un'atleta integra, 
che ha ancora diverse cose da 
dire. Per questo impegno s'è 
preparata con una dedizione 
impressionante. Ecco perché so
no fiducioso per domani. Forse 
nessuno lo sa, ma Mary, una 
decina di giorni fa, durante uno 
dei tanti allenamenti, ha abbas
sato il record di due minuti 
buoni T>. 

Dunque è tutto da seguire que
sto tentativo (l'inizio è previsto 
per le ore 11) che. in un cer
to senso, ha uno sfondo polemi
co. Infatti se domani Maria 
Cressari si aggiudicherà anche 
il record dei 100 km., i signori 
che alla vigilia dei «mondiali» 
dissero che il ciclismo femminile 
di casa nostra (pista e stra
da) è « nullo » saranno — an
cora una volta — sbugiardati 
in pieno. 

Nella foto i alto: Maria Cres
sari. 

Incontro ARCI-Caccia - Federmezzadri 

A bolizione 
delle riserve 

Rinnovamento dell'esercizio venatorio, fondato 
sulla difesa degli squilibri naturali, protezione 
della fauna e ristrutturazione del territorio 

L'ARCI-Caccia e la Feder
mezzadri si sono incontrate per 
un esame preliminare delle que
stioni relative ai rapporti fra 
caccia e agricoltura. Sono stati 
discussi i molteplici problemi. 
che si pongono a tale riguardo, 
sul piano anche di una comune 
iniziativa nell'attuale fase della 
battaglia per la conquista di 
una democratica legislazione 
venatoria nazionale e per ade
guata normative regionali che 
tengano presente reciproche esi
genze di rinnovamento. 

Per la Federmez/adri erano 
presenti Draghetti, Lavorano e 
Bordieri: per l'ARCI-Caccia, 
Mingardi, Ristori e Miele delle 
rispettive segreterie nazionali. 
L'azione da condurre per per
venire ad un rinnovamento del
l'esercizio venatorio, fondato 
sull'esigenza primaria della di
fesa dagli squilibri naturali, 
sulla protezione della fauna e 
su una ristrutturazione pubblica 
del territorio che soddisfi le 
istanze faunistico-venatorie e 
quelle più generali della collet
tività circa la tutela del pa
trimonio naturale ed il suo 
godimento, coincide con gli in
teressi della battaglia per la 
riforma agraria, con quelli del 
superamento delle attuali ar
caiche strutture fondiarie, del
la forestazione, dell'irrigazione, 
del recupero all'economia agri
cola dei territori abbandona
ti. ecc. 

Sulla base di questa oggettiva 
coincidenza di interessi genera
li, si sono affrontati alcuni te
mi specifici di fondo. In primo 
luogo quello dell'abolizione del
l'istituto riservistico in ogni sua 
forma, in quanto privilegio di 
caccia che tende a cristalliz
zare le attuali strutture fon
diarie ed impedisce una pro-
gramazione territoriale a fini 
pubblici e naturalistici, verso 
la quale invece occorre decisa
mente andare garantendo alle 
Regioni gli adeguati mezzi fi
nanziari per il rispetto non for
male ma concreto della loro au
tonomia legislativa ed operativa. 

Per analoghe ragioni è da 
respingere nettamente ogni ten
tativo di inserire nella legisla
zione venatoria lo «jus prohi-
bendi », cioè il diritto dei pro-
pritari dei fondi di negare lo 
accesso ai cacciatori nella loro 
proprietà. Lo « jus prohibendi » 
ed analoghi principi tesi ad an
corare vieppiù l'esercizio della 
caccia alla proprietà della ter

ra, darebbero luogo infatti — 
in sede venatoria — ad ulterio
ri esasperati meccanismi spe
culativi e consumistici da par
te dei grossi proprietari terrie
ri clic ne trarrebbero ulteriori 
motivi per il loro assenteismo 
nella produzione agricola, sen
za risolvere i veri problemi dei 
piccoli coltivatori e produttori 
di selvaggina, né quelli di una 
reale difesa delle colture. 

H mantenimento della « res 
nullius » quale stato giuridico 
della selvaggina, rappresenta 
pertanto, nel quadro degli at
tuali rapporti di proprietà, l'uni
ca valida possibilità di respin
gere queste prospettive di spe
culazione ai danni della caccia 

Una corretta soluzione a que
sti diversi problemi è da ri
cercarsi in un inserimento at
tivo dei produttori agricoli nel
la difesa e produzione della 
fauna selvatica, associandoli 
nella gestione di allevamenti 
coordinati dagli enti pubblici 
nel quadro di una programma
zione territoriale naturalistica 
e faunistico-venatoria che stabi
lisca sul piano locale la voca
zione. la destinazione e l'uso 
dei territori interessati, ancìie 
ai fini agricoli. 

In questo ambito è da af
frontare il problema dell'inden
nizzo ai conduttori agricoli dei 
danni arrecati alle colture dal
la selvaggina e dall'esercizio 
venatorio. Indispensabile al rag
giungimento di tali obiettivi è 
l'alleanza e l'unità di azione fra 
cacciatori e lavoratori della 
terra e la loro stretta collabo
razione. 

A questo scopo l'ARCI-Caccia 
e la Federmezzadri hanno de
ciso di proseguire l'esame del
l'intera materia al fine di un 
ulteriore approfondimento delle 
varie e complesse questioni, e 
per giungere inoltre a puntua
lizzare alcune comuni iniziative 
tendenti ad un largo dibattito 
ed alla mobilitazione delle va
rie forze associative, sindacali, 
naturalistiche ed amministrati
ve interessate a risolvere in 
senso progressista e democra
tico i problemi della caccia, del
l'agricoltura e della difesa am
bientale. 

Un ruolo di primo piano in 
questo senso può essere assolto 
dal Comitato d'Intesa fra le As
sociazioni Venatorie, alle cui 
iniziative verso le Regioni si 
guarda con particolare interesse. 
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Grandioso assortimento di elettrodomestici Radio T V - H I - F I - T V Color 
delle migliori marche, BECCHI - CASTOR - TRIPLEX - NAONIS - SELECO, etc. 

l'HGM vende a prezzi veramente convenienti, ma soprattutto 
pensando al vostro domani. Con HGM e Vignoli Martelli & C. 
non «spendete» ma e investite)». 

Dal 20 Settembre 1974 acquistando nei nostri Centri Vendita, otterrete sui nostri prezzi già 

Ifortemente scontati uno sconto extra che verrà accantonato e all'atto dei Vostri acquisti natalizi 

•rivalutato dèi 10% pari ad un interesse annuo mìnimo del 30%. Lo sconto così rivalutato sarà 

I comunque rimborsato anche in caso dì mancato acquisto. 
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